



先輩職員からのメッセージ

平成26年度採用 環境経済部農林課農林係 三浦 裕太

① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

私は、市外在住でしたが天理市を訪れることが頻繁にありました。そのなかで市民とのふれあいが多くあり、外から訪れる人を受け入れる温かさを感じました。そして、天理市のために役に立つ仕事がしたいと強く思うようになりました。

天理市には本通り商店街という大きな商店街、駅前の広場、多くの自然資源など魅力が多くあります。これらをこれまで以上に有効に活用し、天理市を盛り上げていきたいという強い思いをもって天理市を志望しました。



② 現在、どんな仕事をしていますか？

現在、私は環境経済部農林課に所属しています。そのなかで、森林の保全に関する仕事、農作物への鳥獣による被害を減少させるための仕事などを行っています。私にとっては、何もかもが新鮮でわからないことだらけです。しかし、今まで知らなかった市役所の仕事を知り、勉強していくことは、自分自身にとって大きな刺激となっています。最近では、市役所内の他の部署や、市役所外の団体、企業、市民との連携なしには仕事が成り立たないことを実感しています。



③ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

市民の方から感謝の言葉をいただいたときです。入庁して日が浅く、自分一人では対処できないことが多くあります。そのなかで、市民の方にご指導をいただくこともあります。その時は落ち込んだりもしますが、失敗からひとつひとつ勉強し、うまく対応できたときはやりがいを感じることができます。

また、市役所の仕事は大変範囲が広く、到底すべてを網羅することは不可能です。よって、いつまでも新たに知っていくことがあり、それもまた、やりがいであり魅力のひとつであると感じています。

④ 天理市職員を目指す人に一言！

天理市は、これからまだまだ発展していくまちであると思います。これからの市の発展を共に進めていくことのできる仲間をお待ちしています。